

保護者各位



令和7年2月吉日
大分大学教育学部附属中学校
PTA生活委員会

生活委員会だより 第3号

梅のつぼみがほころぶ季節となり、春の訪れが待ち遠しく感じます。日頃より、生活委員の活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

本年度は、「挨拶とマナー ～つながり育む 未来への第一歩～」をテーマに、一年間活動して参りました。やむなき事情により中止となった活動もありましたが、お陰様でほぼ全ての活動を無事終えることができました。

登下校指導では、ご多忙にもかかわらず多くの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございます。登下校指導を通して、個々のマナーや安全確保の大切さを再確認した一年でした。

ご協力いただいた皆様からのアンケート結果の一部を今号でお知らせいたします。

皆様からいただいた貴重なご意見を今後の生活委員会の活動につなげ、より一層子どもたちの安全を目指していきたいと思っております。

〈令和6年度登下校指導アンケート結果〉

	登校指導	下校指導
時間	7時20分～7時50分	14時45分～15時15分
回数	年9回	年3回（1回中止）
協力保護者数	61名	13名
子どもたちの様子	◎自ら気持ちよく挨拶をしてくれる子がほとんどだったが、一部声が小さかったり返事をしない子がいた ◎全体的に交通ルールやマナーは守られていた ◎自転車の生徒について、横断時の安全確認が不十分だと感じた ◎信号待ちの時、広がって待っていて危険に感じた	
【指導場所】 中学校正門前	・雨天時は車が多く、信号を見落とす人がいて驚いた	
伊藤商店前	・高校生の自転車の通行に注意が必要 ・交通量が多く自転車どうしや自転車と歩行者の事故が心配 ・信号待ちの際、歩道に広がっていた	
たんぼぼ歯科前	・車は雑な運転が多く危険に感じた ・道路が複雑なため指導が難しかった ・交通量、自転車がが多いので左右の確認が必要	
明光義塾前	・交通量が多く変形交差点のため通行に注意が必要な危険箇所 ・昨年より交通量が増えたように思う ・道が狭くバスも通るので歩行者との距離が近くて危ないと感じた ・歩道が整備されていない箇所があり危険	
県立図書館前	・西の台方面からの車のスピードが比較的出しており注意が必要 ・7時30分を過ぎると一旦停止をしない車があり危険だと感じた	

一年間ありがとうございました